

伊勢崎市立第三中学校

第1学年通信

令和5年6月20日（火）

第15号



## 全部全力、絆が深まった!高原学校☆大成功

～みんなで楽しみ、自分たちでつくりあげ、成長を実感!～

天気にもまれ、高原学校でしかできない貴重な体験が全てできました。ハイキングでは、安全に登山できるように道や周囲の状況を、生徒自ら確認し、「滑るから気をつけて」など声をかけ合っていました。カッターでは、最初は息が合わず風に流されてしまう場面もありましたが、クラスの心が1つになると大きな船までもグングンと進むすごさを実感しました。キャンプファイヤーでは、みんなで炎を囲み、ジングスカンなどを踊って盛り上がり、花火で楽しんだりしました。また、係の仕事に取り組み自分の役割を果たしたり、一人一人が時間を意識して行動したりすることもできました。

友達と協力する素晴らしさや楽しさ、自分から気づいて行動することの気持ちよさを味わいました。先生たちに連れて行ってもらうのではなく『自分たちでつくりあげる高原学校』にできたと思います。この主体性を、これからの学校生活に繋げていきましょう。

最後に、実行委員のみなさんに感謝です。よく頑張ってくれました。2年生での東京体験学習が今から楽しみです。

